

Aseendencia de Don Bernardo Cologan y Ponte, Marqués del Sauzal.

		D. Tomás Cologan y Low de Kilbergan, caballero de Dublín.
	D. Bernardo Cologan y Walsh.	D. ^a Margarita White.
		D. Bernardo Walsh.
	D. ^a Margarita Walsh y Geraldin.	D. ^a Francisca Javiera Geraldin.
D. Juan Cologan-Franchi, octavo marqués del Sauzal.		El coronel D. Juan de Franchi y Benitez de Lugo, alcaide del castillo del Puerto de la Orotava.
	D. Laurade Franchi y Mesa, séptima marquesa del Sauzal.	D. ^a Isabel de Ponte y Llarena Ponte y Viña de Vergara.
		El teniente coronel D. Juan de Mesa y Manso Lugo y González de Orbea.
	D. ^a Beatriz de Mesa y del Hoyo.	D. ^a Beatriz del Hoyo-Solórzano y Alzola Alzola y Gallegos.
D. Bernardo Cologan-Franchi, noveno marqués del Sauzal, gentil-hombre de Cámara con ejercicio, presidente de la Diputación provincial de Canarias.		D. Juan de Heredia.
	El brigadier Don Vicente de Heredia y Viguera.	D. ^a María de Viguera.
		D. Miguel de Viguera Sáenz, alcaide ordinario de Valdosera.
	D. ^a María Francisca de Viguera.	D. ^a María Axamil y Oribe.
		D. Juan de Aspiroz y Errazquin.
	Doña Angela de Aspiroz y Garroverea.	D. ^a María Martina de Echarri y Martirena.
		D. Juan de Garroverea y Baiones.
	D. ^a Bernarda de Garroverea y Mesquiriz.	D. ^a Sebastiana Mesquiriz y Burgui.
D. Bernardo Cologan y Ponte, décimo marqués del Sauzal.		

Sauzal, gen-
tilhombre de
Cámara con
ejercicio.

D. Antonio
de Ponte-Xi-
ménez y Be-
nitez de Lu-
go maestra-
nte de Sevilla.

D.^a Elisa de
Ponte y del
Hoyo.

D.^a María
de Guadalu-
pe del Hoyo
y Román.

El capitán Don
Melchor de Ponte-
Ximénez, alcaide
del castillo de San
Miguel.

D.^a Ana María
Benítez de Lugo y
Alzola.

El teniente coro-
nel Don Fernando
del Hoyo-Solórza-
no, cuarto conde
de Sietefuentes.

Doña María de
Guadalupe Román
y Franco de Cas-
tilla.

El capitán D. Gaspar
de Ponte-Ximénez.

D.^a Catalina Prieto
de Saa y Franchi-Al-
faro.

El teniente coronel
D. José Benítez de
Lugo y Mesa.

D.^a Andrea de Alzo-
la y Monteverde.

El brigadier D. Fer-
nando del Hoyo-Sol-
lórzano, tercer conde
de Sietefuentes.

D.^a Beatriz Gonzá-
lez de Mesa.

El capitán D. Sixto
Román, ministro de la
Real Hacienda en Ca-
narias.

D.^a Josefa Franco de
Castilla y Ramos.

El capitán D. Nicolás de Ponte-Xi-
ménez Castilla y Ponte.

D.^a Catalina de Ponte y Mesa, hi-
ja de los terceros marqueses de la
Quinta Roja.

El coronel D. Melchor Prieto de
Saa y del Hoyo-Solórzano, alcaide
del castillo de San Miguel.

D.^a Angela de Franchi-Alfaro y
Ponte-Ximénez.

El capitán D. José Benítez de Lu-
go, hijo de los terceros marqueses de
Celada.

D.^a Josefa de Mesa y Ponte Gri-
maldi y Valcárcel.

El capitán D. Bernardo de Alzola
Angulo y Béthencourt.

D.^a Ana de Monteverde y Lugo-
Viña.

El capitán D. Fernando del Hoyo-
Solórzano, segundo conde de Siete-
fuentes.

D.^a Isabel Machado y Molina.

D. Amaro González de Mesa, abo-
gado de los Reales Consejos.

D.^a Ana Josefa Rodríguez Felipe.

El teniente coronel D. Gabriel Ro-
mán y Reguilón, regidor de Tenerife.

D.^a Anastasia Machado-Fiesco y
Yáñez Texera.

El teniente coronel D. Juan Franco
de Castilla, regidor de Tenerife.

D.^a Josefa Ramos y Perera.

Ascendencia de Don Rafael Tabares de Nava de la Puerta y Llarena.

El capitán Don Juan Tabares de la Puerta.

El capitán Don Rafael Tabares y Franco de Castilla, regidor constitucional de La Laguna en 1821.

Doña Josefa de la Puerta y Tabares.

El teniente coronel Don Juan Tabares de Róo, regidor de Tenerife, vocal-secretario de la Junta Suprema de Canarias.

Doña Maria de la Concepción Franco de Castilla y Ramos.

Don Vicente Espinosa de la Puerta y de la Quintana.

Doña María Nicolasa Tabares de Róo.

El capitán Don Juan de Tabares y Vargas, regidor de Tenerife.

Doña Felipa de Róo y Fonte de las Cuevas.

El teniente coronel Don Juan Franco de Castilla, regidor de Tenerife.

Doña Josefa Ramos y Perera.

El capitán Don Francisco Espinosa de la Puerta, alférez real de Buenos Aires.

Doña María Narcisa de la Quintana y Riglos.

El capitán Don Juan de Tabares y Vargas, regidor de Tenerife.

Doña Felipa de Róo y Fonte de las Cuevas.

El capitán Don José Tabares de Cala y Mesa Prieto y Llarena, regidor de Tenerife y alcaide del castillo de San Juan.

Doña Josefa de Vargas y León.

El capitán Don Manuel de Róo y Bigot van-Itersun y Villarreal.

Doña María Ana de Fonte de las Cuevas y Lordelo Ponte y Molina.

El capitán Don Juan Franco de Medina y Osorio.

Doña María de Castilla y Terry.

Don Baltasar Ramos, familiar y alguacil mayor del Santo Oficio.

Doña Josefa Perera Bolos y Ramos.

Don Pedro Espinosa de los Monteros de la Puerta, sargento mayor de Gran-Canaria.

Doña Ambrosia de Múxica-Lazcano y Moreo.

El coronel Don Nicolás de la Quintana y Echavarría, veedor general del Presidio de Buenos Aires.

Doña Leocadia de Riglos y Gaete.

El capitán Don José Tabares de Cala y Mesa Prieto y Llarena, regidor de Tenerife y alcaide del castillo de San Juan

Doña Josefa de Vargas y León.

El capitán Don Manuel de Róo y Bigot van-Itersun y Villarreal.

Doña María Ana de Fonte de las Cuevas y Lordelo Ponte y Molina.

Nava de la
Puerta y Lla-
rena.

El teniente
coronel Don
Tomás de
Nava y Pé-
rez de Ba-
rradas, sép-
timo mar-
qués de Vi-
llanueva del
Prado.

Doña Ma-
ría del Rosa-
rio de Nava
y Llarena.

Doña Jua-
na de Llarena,
séptima
marquesa de
Acialcázar
y de Torre
Hermosa.

El teniente cor-
onel Don Alonso de
Nava, sexto mar-
qués de Villanue-
va del Prado, pre-
sidente de la Jun-
ta Suprema de Ca-
narias.

Doña María del
Rosario Pérez de
Barradas y Fer-
nández de Henes-
trosa.

Don Manuel de
Llarena Calderón,
séptimo marqués
de Acialcázar y de
Torre Hermosa.

Doña Ursula Wes-
terling del Casti-
llo.

El coronel Don To-
más de Nava Grimón,
quinto marqués de Vi-
llanueva del Prado.

Doña Elena Benítez
de Lugo y Ponte.

Don Antonio Pérez
de Barradas, grande
de España.

Doña María Fran-
cisca Fernández de
Henestrosa, quinta
marquesa de Peñafior.

Don Esteban de Lla-
rena Calderón, sexto
marqués de Acialcá-
zar y de Torre Her-
mosa.

Doña Rosa de Lla-
rena y Mesa.

El teniente coronel
Don Pedro Wester-
ling, alcaide del cas-
tillo de la Luz.

Doña Isabel del Cas-
tillo y del Castillo
Olivares.

Don Pedro de Nava Grimón y
Aguilar-Ponce de León Alvarado-
Bracamonte y Guzmán, cuarto mar-
qués de Villanueva del Prado.

Doña Felipa Porlier y Sopranis,
hermana del primer marqués de Ba-
jamar.

Don Francisco Benítez de Lugo y
Arias de Saavedra, señor de Fuerte-
ventura.

Doña Paula de Ponte y de Ponte.

Don Antonio Pérez de Barradas,
tercer marqués de Cortes de Grae-
na, alférez mayor de Guadix.

Doña Inés Fernández de Henes-
trosa.

Don Antonio Fernández de Henes-
trosa, cuarto marqués de Peñafior,
alférez mayor de Ecija.

Doña María Teresa Fernández de
Córdoba y Moncayo.

Don Fernando Benito de Llarena
Calderón y Mesa.

Doña Magdalena de Graaf y Yan-
sens.

El coronel Don Baltasar de Lla-
rena Calderón, alcaide del castillo del
Risco.

Doña Rosa de Mesa y Tello Ariz-
mendi y van-de-Walle.

Don Juan Westerling y Calderín
Saavedra y Ponce de León.

Doña Ursula Benítez de Guzmán
Rojas y Sánchez de Espino.

Don Agustín del Castillo, herma-
no del primer conde de la Vega
Grande de Guadalupe.

Doña Candelaria del Castillo-Oli-
vares y Manrique de Lara.

ADICIONES AL ARBOL DE COSTADOS DE DON BERNARDO COLOGAN Y PONTE.—D. Bernardo Cologan y Ponte, nombrado por Fernández de Bethencourt en la página 336 del tomo I de su "Nobiliario y Blasón de Canarias", sucedió a su padre en el marquesado del Sauzal por real carta del 13 de diciembre de 1880, y es desde el 17 de mayo de 1906 gentilhomme de cámara de Su Majestad con ejercicio. De su matrimonio (15 de febrero de 1906) con doña María de los Dolores Cullen y Machado, nacida el 10 de agosto de 1871, ha sido único fruto don Bernardo Cologan y Cullen, que nació en la Orotava a 16 de enero de 1907 y aun no ha tomado estado.

La actual marquesa del Sauzal es hija de don Juan Cullen y Calzadilla y de doña Luisa Machado y Benítez de Lugo, casados el 25 de septiembre de 1861; nieta de don José Cullen y Ferraz y de doña Bárbara de Calzadilla y Benítez de Lugo; biznieta de don Guillermo Cullen y Mendoza, nacido en Santa Cruz de la Palma el 12 de marzo de 1750, abogado de los Reales Consejos y alcalde mayor interino de la villa de la Orotava en virtud de decreto de la Real Audiencia de Canarias del 30 de junio de 1784, y de doña Ángela Ferraz de la Guardia, con quien casó en Las Palmas a 19 de marzo de 1781; tercera nieta de don Tomás Cullen y Macer, natural de Dublín, y de doña Margarita They y Mendoza, casados en Santa Cruz de la Palma el 3 de septiembre de 1741; y cuarta nieta de Guillermo Cullen de Lusbigony, oriundo de Queens County, y de Elena Macer, vecinos de la capital de Irlanda.

ADICIONES AL ARBOL DE COSTADOS DE DON RAFAEL TABARES DE NAVA.—Don Rafael Tabares de Nava, jefe actual de la casa de su apellido, historiada por Fernández de Bethencourt en el tomo V de su "Nobiliario y Blasón de Canarias" y por el marqués del Saltillo en los números de abril, mayo y junio de 1917 de la "Revista de Historia y de Genealogía española", de Madrid, vive en La Laguna, viudo, desde el 3 de octubre de 1917, de su primahermana doña María de la Candelaria Tabares y León-Huerta.

El familiar Ramos y doña Josefa Perera son antepasados de los marqueses del Sauzal y de Villafuerte, de los condes de Sietefuentes y de las familias de Ponte y Cologan, Salazar de Erías y Berriz, Benítez de Lugo y del Hoyo, etc. El coronel don Nicolás de la Quintana y doña Leocadia de Riglos cuéntanse entre los progenitores de los duques de Abrantes, de Bivona y de Fernán-Núñez y de los marqueses de Estella, de Távara y de la Habana. De los primeros marqueses de Villanueva del Prado son descendientes los duques de Alba de Tormes, los de Peñaranda del Duero, los de Fernán-Núñez y los de Montellano. De los grandes de España quintos marqueses de Peñaflores proceden los duques de Monteleón de Castilblanco, Almazán, Arión, Medinaceli, Tarifa, Osuna, Almenara Alta, Medina de Rioseco, Estremera, Lerma, Híjar, Aliaga y Alba de Tormes.

El marqués de Villanueva del Prado don Alonso de Nava y el marqués de Acialcázar y de Torre Hermosa don Esteban de Llerena, fueron en Canarias los únicos caballeros agraciados antes del siglo XIX con la llave de gentileshombres de Su Majestad.

Doña María Teresa Fernández de Córdoba y Moncayo era hija de don Cristóbal Fernández de Córdoba y Bazán, décimo conde de Sástago, marqués de Peñalba, grande de España de primera clase, virrey de Sicilia, gran camarlengo de Aragón, etc., y de doña María Francisca de Moncayo y Palafox, hija de los terceros marqueses de Coscojuela.